

BERGARA

13-5-80

El viernes actuará Wilko Jhonson en el frontón municipal

Bergara. (DV, por Larrea.)—El próximo viernes día 16 el frontón municipal de Bergara va a ser escenario a partir de las 10,45 de la noche de un fabuloso e inolvidable festival de música rok con Wilko Jhonson y su grupo.

Wilko Jhonson fue hasta hace un par de años componente y el verdadero líder del conocidísimo grupo inglés Doctor Feelgod; momento en el que lo abandonó para formar su propio grupo, con el que ahora se presenta a los públicos de Bergara, Barcelona y Madrid.

Wilko Jhonson extraordinario músico y fenomenal showman nació en Inglaterra el 12 de marzo de 1947 y desde muy joven se introdujo en el mundo de la música, siendo para los 24 años profesor de la Universidad de Newcastle. A principios de la década de los 70 se formó el grupo Doctor Feelgod, siendo él componente del mismo y en agosto del 74 firmaron con la United Artist y así en la Navidad de ese mismo año grabaron su primer single. En febrero del 75 salió al mercado su primer LP que les lle-

varía a la fama mundial con canciones como «Back on the nigh». Desde la formación del nuevo grupo que ya hemos dicho ocurrió hace dos años, llevan editados ya dos Lps, siendo aquí el más conocido «Solid Senders».

Además de Wilko Jhonson forman el grupo Alan Plat, Steve Lewins y Jhon Rotter, extraordinarios músicos todos ellos.

Este magnífico festival rok ha sido organizado por el C.D.B. y la Ikastola Aranzadi.

Las entradas se encuentran a la venta y con una gran aceptación en las oficinas del Club Deportivo. Para su encargo llamar al teléfono 762022. En Eibar las pueden adquirir en la Casa Bengoa, plaza Unzaga.

CRONICA DEPORTIVA (Por nuestro colaborador ANFER.)—Fútbol: Excelente victoria mahonera el pasado domingo frente al Anaitasuna por 1-0.

Con este resultado los bergarese pasan a ocupar el tercer puesto de la tabla y aseguran así

una de las plazas para la fase de ascenso.

A falta de dos jornadas para terminar la Liga sólo quedan por decidir quién ocupará el primer puesto entre el Aretxabaleta y el Touring.

Para el Bergara supondría económicamente más rentable el disputar la semifinal con los del valle de Léniz, ya que la entrada en Agorrosin sería de las que batiría todos los records.

Fútbol juvenil.—En cuartos de final del Campeonato de Guipúzcoa el Bergara en partido de ida en Agorrosin venció al Hernani por el tanteo de 3-2. Los bergarese se adelantaron en el marcador por 3-0, pero al ir a defender esa ventaja se vieron sorprendidos por los hernaniarras y encajaron dos goles.

Puede el conjunto de Beitia volver a eliminarla ya que es superior al Hernani, pero quizás actuando con otra táctica distinta a la del pasado sábado en Agorrosin.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Mozos en la calle San Pedro.